



Primer incendio forestal movilizó a Bomberos en el sector alto de la ciudad

QUEMA. Siniestro fue controlado por los voluntarios que llegaron en 7 carros.

Justo al mediodía de ayer se registró en Puerto Montt la primera emergencia por un incendio forestal, la que pudo ser controlada por Bomberos.

La emergencia fue reportada por vecinos de la Villa Del Portal, que es colindante a la continuación de la Ruta 5.

A la esquina de calle Los Liliun con Ruta 5, llegaron voluntarios en siete carros, quie-

nes desplegaron el material por toda la zona afectada, pudiendo controlar las llamas tras un intenso despliegue.

El fuego se focalizó en la gran cantidad de espinillo existentes en esa zona, emplazada cerca del peaje del acceso norte a Puerto Montt.

Los primeros en llegar fueron los bomberos de la Octava Compañía, junto a funcionarios de la Corporación Nacio-



A UN COSTADO DE LA CARRETERA SE REGISTRÓ LA EMERGENCIA.

nal Forestal (Conaf). Tras la alarma de incendio, también concurren voluntarios de la Primera, Tercera y Sexta compañías de Bomberos.

La emergencia causó inquietud, porque la densa humareda podía ser observada desde distintos puntos de la

ciudad.

Por otro lado, en Puerto Varas se informó ayer en la tarde de un incendio que destruyó por completo una casa de dos pisos, de construcción de madera. La emergencia ocurrió en el Club de Campo Residencial, Los Cipreses Oriente. ❧